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１ 開会 

【事務局(政策調整課長)】 

本日は、お忙しいところお集まりいただき誠にありがとうございます。 

ただいまより、令和２年度第１回砂川市総合戦略推進委員会を開催します。 

私は、事務局の政策調整課長の井上です。よろしくお願いいたします。それでは、

次第に沿って進めてまいります。 

最初に、砂川市まち・ひと・しごと創生本部会議本部長である市長より挨拶を頂戴

します。 

 

２ 市長挨拶 

   【善岡市長】 

お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。平成２７年に、砂川市まち・

ひと・しごと創生総合戦略を策定し、この戦略は令和元年度末までということでござ

いましたが、現在第７期総合計画を策定していることから、それとの整合性を取るた

めに、令和２年度までの戦略といたします。令和３年度からの総合戦略については、

現在策定を進めているところでございますが、国の方の、第２期計画を見ますと、横

断的な目標として「新しい時代の流れを力にする」「多様な人材の活躍を推進する」と

いった考え方が示されております。それらを施策に盛り込みながら、また、第１期の

事業の振り返りを踏まえながら作成してまいりたいと思います。第１期の事業の中に

は、コロナ禍により、イベントの自粛や、様々な事業に影響が出ているところもあり、

観光客の入り込みにも影響が出ております。北海道の方でも、コロナ禍の影響に伴い、

計画を修正するという話も聞いております。 

本計画は砂川市の５年間を決める重要な計画です。皆様からの貴重な意見を頂ける

ことをご期待しまして挨拶とさせていただきます。 

 

３ 委嘱書交付 

   市長より各委員に委嘱書交付 

 

４ 委員長及び副委員長の選任について 

   【事務局（政策調整課長）】 

次に、砂川市総合戦略推進委員会設置要綱第５条に基づき、委員長及び副委員長の

選任を行うことになりますが、第５条第２項により、委員の互選で定めることとされ

ております。第１期においては、商工会議所会頭である其田さまが委員長、町内会連

合会副会長である岡本さまが副委員長でいらっしゃいました。第２期において、どな

たか立候補、又は推薦などはございますか。 

 

－発言なし－ 
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   【事務局（政策調整課長）】 

事務局案として、第１期から引き続き委員長に其田会頭、副委員長に岡本副会長に

お願いしたいと考えておりますが、いかがでしょうか。 

 

－異議なしの声あり－ 

 

【事務局（政策調整課長）】 

それでは、其田委員長、岡本副委員長、引き続きよろしくお願いします。 

其田様におかれましては、正面の席へご移動願います。 

委員長よりご挨拶を頂戴したく存じます。よろしくお願いいたします。 

 

【委員長】挨拶 

今ほど２期目の委員長という事で選任を頂きました。市長の挨拶にもあったように、

本来であれば令和２年から２期目がスタートするはずでしたが、砂川の第７期総合計

画、順調に議会も通って、ほぼ９９％出来上がっているという状況でございます。第

２期砂川市まち・ひと・しごと創生総合戦略は、第７期総合計画と整合性を取りなが

ら策定を進めているということで、自分もその通りだと思いますし、ましてや今年は

コロナで１年が無かったようなものですから、１年は無いものとして、令和３年から

新たに計画を進めるということで、今日は市内の様々な皆様がいらっしゃいますので、

それぞれのお立場で参加して頂きたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

【政策調整課長】 

ありがとうございました。それでは、この後の議事につきまして、其田委員長のお

手元で進行をお願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

【委員長】 

    それでは、これより私の方で進めさせていただきます。 

 

５ 報告事項 

(1) 第１期砂川市まち・ひと・しごと創生総合戦略の延長について【資料１・２・３】 

 

【委員長】 

それでは、次第に沿って進めてまいります。まず５報告事項（１）第１期砂川市ま

ち・ひと・しごと創生総合戦略の延長について、事務局より説明をお願いします。 

 

【政策調整課長補佐】 

－資料１～３に基づき、期間の延長について説明－ 
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【委員長】 

    報告が終わりました。只今の報告につきまして、質疑を受けます。 

 

－ 質疑なし－ 

 

【委員長】 

    それでは、次の６、協議事項に進みます。事務局から説明お願いします。 

 

６ 協議事項 

（１）第２期砂川市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

   【政策調整課長補佐】 

－資料４に基づき、第２期戦略の骨子及び各団体との意見交換会について説明－ 

 

【委員長】 

    説明が終わりました。只今の説明につきまして、質疑を受けます。 

 

－ 質疑なし － 

【委員長】 

今事務局から説明がありましたが、第２期総合戦略は今後各団体と懇談会を開いた

中で新たなご意見、ご意向を伺いながら策定を進めていくという事です。皆様から何

かご質問ご意見ありますか。 

 

【政策調整課長】 

補足と言いますか、私どもの方で日程調整をさせていただいておりまして、９団体

ほど意見交換をさせていただく予定になっております。これから予算編成もございま

すので、令和３年度の予算に反映させるとなると、１２月に意見聴取をしていかない

とならないというスケジュール感になっておりますのでよろしくお願いします。また、

先ほどご紹介させていただきましたが、11/30には金融協会さんですとか、地区連合会

さん、12/1には商工会議所さんや観光協会さん、２日には町内会連合会さん、４日に

は校長会という日程が入っておりまして、１日２団体ほど意見を聴取するようなスケ

ジュールになっております。各団体様には、１期の終わりと２期に向けた方向性とい

いますか、新たな事業につながるご意見を伺えたらよいかと考えており、担当部長も

同席するので、１つでも２つでも新しい事業が出てくればよいと考えているので、よ

ろしくお願いします。 

 

【委員長】 

今事務局から話がありましたように、膝をつきあわせて本音で話せる部分も多いか

と思いますので、それぞれの団体がお持ちの課題等も含めた中で意見交換ができれば
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と思っております。 

 

７ その他 

【委員長】 

それでは、次の項目は「その他」になります。事務局から何かありますか？ 

 

－ なし － 

 

【委員長】 

 皆さんからは、何かありますか。 

 

－ 質疑なし － 

 

【委員長】 

本日の協議事項は以上です。今後の意見交換会で、闊達な意見が出ることを期待し

たいと思います。これをもちまして、砂川市総合戦略推進委員会を終了します。本日

はお疲れ様でした。 

終了 

 

 

 


